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子ども相談室に子ども相談室に子ども相談室に子ども相談室について【ついて【ついて【ついて【子ども未来課子ども未来課子ども未来課子ども未来課    子ども相談室子ども相談室子ども相談室子ども相談室    小林係長小林係長小林係長小林係長】】】】    

４月１日子ども未来課内に子ども相談室を開設した。 

 

Q．効果は。 

A．電話による問合せあり、感触としてはよい。他市町

村にない妊婦の相談があることが特徴。今後、別紙

チラシ等で周知する。 

Q．体制は 

A．５人。相談員は訪問に出ることがあるので、相談は 

 事前に連絡をいただくとスムーズ。 

    Q．どんな質問か。 

  A．育児相談で、ごはんを食べない 落ち着きがない 義務教育を終えたが今後どうし

たらよいか など 

 

行事行事行事行事予定予定予定予定（担当課ＰＲ分）（担当課ＰＲ分）（担当課ＰＲ分）（担当課ＰＲ分）    

第６回花街道まつりに
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 唐澤会長
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唐澤会長】

】】
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  見ごろを迎え観光バスや県外ナンバーの車も多くみられる。また、ウォーキングをす

る人の姿もある。祭り当日まで花が持つか心配だが、多くの方に来ていただきたい。 

 

・日時 5月 1日（日） 

  ・主会場 上古田公民館前庭 

 

 

出席者：信濃毎日新聞、みのわ新聞、伊那ケーブルテレビ 

事務局：三井室長、清水 



 

子どもの日ふれあい博物館
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 柴係長
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柴係長】

】】
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毎年恒例のイベント。当日は無料開放をするほか、電気機関車保存会の協力をいただ

き、乗車体験を行う。多くの方のご来館を。 

 

箕輪町安全・安心の日の集い
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20162016
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 小田切係長

小田切係長小田切係長

小田切係長】

】】

】 

  

 

H29 年の再認証に向けて 5月 12 日箕輪町安全・安心の日にイベントを開催。 

町民の意見を聴く機会なのでワークショップを開催し、全体会を行う。今年は新たに

アトラクションとして寸劇を２０分披露する。事前申込は不要なので多くの方の参加を

お願いしたい。 

・日時 5月 12 日（木）午後 6時～8時 

・場所 町文化センター、地域交流センター 

 

『交通死亡事故多発非常事態

『交通死亡事故多発非常事態『交通死亡事故多発非常事態

『交通死亡事故多発非常事態宣言』の発令

宣言』の発令宣言』の発令

宣言』の発令について

についてについて

について【総務課
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【総務課 

  

 小田切係長】

小田切係長】小田切係長】

小田切係長】 

  

 

 今年に入り３件の交通死亡事故が起き、４月７日交通死亡事故多発非常事態宣言を発

令した。緊急対策案として高齢者が犠牲になっているので、「箕」の交換者へ啓発チラシ

を配布。新聞店、牛乳配達等早朝から動く業者へ夜光反射材の着用を要請。高齢者の多

くは夜光反射材を持っているが、利用していないので無償配布検討中。詳細は別紙のと

おり。 

 

広報広報広報広報トピックストピックストピックストピックス    広報みのわ

広報みのわ広報みのわ
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記事紹介記事紹介

記事紹介    

・広報がリニューアルすることについて紹介 

・同封物として第５次振興計画ダイジェスト版を全戸配布する他、窓口で配布する。 

町づくりに興味を持ってもらうため、ダイジェスト版を作成した。本編より簡単に概

要や思いが伝わるような内容になっている。 

 

町長コメント町長コメント町長コメント町長コメント    

 新年度がスタートした。人口減少が本格化している。何とか止めなくてはならない。18

年ぶりに 25,000 人を割った。昨年の国勢調査の結果から 25,000 人を割ることはないと思

ったが、あっさり割ってしまった。職員全体が危機感を持って取組を。 

 生産年齢人口が大きく減っている。また、20 代前半の女性が東京へ転出している。働く

場や子育てに力点を置く必要がある。昨年度の出生数 183 人と 200 人を切った。想定はし

ていたが 180 人台前半とは思わなかった。４月の転出を反映させると０歳児が 170 人台し

かいない。政策の幅を広げないといけない。具体的に転入補助や、一定の出生に奨励、補

助を検討する必要があるが、もう少し議論を深めたい。 

また、魅力的な町づくりがされているか考えなければならない。女性が進学した後、Ｕ



ターンをする政策を練り直したい。人口ビジョンの見直しを含め考える。 

 熊本地震は想定を超えるものであった。公共建築物の倒壊により対策本部を置けない自

治体もある。公共施設の耐震化は状況をみながら考える。義援金について、５月臨時議会

で組んでいる。 

 交通事故は、高齢者が犠牲となっていることを重く受け止めている。周知をいかにする

か安協を中心に、これ以上事故をおこさないという気持ちで取組を。 

 

次回 ５月２３日（月）午前１１時から ２０３会議室 




















